



# ななかま



豊橋市立牛川小学校

2年生

学年通信

2024年9月2日

第8号

## 学校に元気な声が 戻ってきました

長い夏休みが終わり、学校に元気な声が戻ってきました。夏休みの楽しい思い出をパワーに変えて、2学期も元気にがんばりましょう。2学期は、牛川っ子発表会などの全校行事や、町探検などの学年行事が多く予定されています。

4日(水)からは給食も始まり、通常授業になります。9日(月)から始まるげんき週間を活用して生活リズムを整え、夏休みモードから学校モードに、心も体も戻していけるように、ご家庭でのご支援よろしくをお願いします。



↑月予定はこちらから↑

### 9月当初の主な予定

9/ 2(月)	始業式	11:20下校
9/ 3(火)	避難訓練	11:50下校
9/ 4(水)	給食開始	5時間授業
9/11(水)	身体測定	視力検査
9/12(木)	ふれあいタイム	

### 夏休み作品展

夏休みの自由研究や自由工作が体育館にて展示されています。

9/3	14:00~17:00
9/4	8:30~17:00
9/5	8:30~17:00

## \*お願いとお知らせ\*



### ○9月6日(金)までに、国語と算数の教科書(下)をお子さんに持たせてください。

本日、国語と算数の教科書(下)を配付しました。ご家庭で乱丁落丁がないか確認したのち、記名をして、学校に持たせてください。学校で保管をして、10月中旬ごろから使用をします。また、算数の友(下)については、ご家庭に持ち帰らず、学校で保管してありますのでご承知おきください。

### ○9月13日(金)までに、野菜が植えてあった青い鉢をお子さんに持たせてください。

土を処分しきれいに洗い、記名が薄くなってしまっている人は書き直して持ってきてください。  
冬野菜を植えるための準備として、1Lサイズの牛乳パックを切り開いたもの(リサイクルする時のように)を3パック分、9月27日(金)までに持ってきてください。

### ○国語ノート(15マス)を学校で一括購入しています。

授業で使用しているノートですが、国語ノートの2冊目を学校で一括購入していますので、ご家庭で購入する必要はありません。ただ、3冊目以降はご家庭での購入をお願いします。また、算数ノートは学校で一括購入しませんので、ご家庭での購入をお願いします。